

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 10. Juni 2022

Stadtradeln 2022 – Anmeldung noch möglich!

Am Freitag, dem 24. Juni fällt der Startschuss zum sechsten Mühlheimer Stadtradeln. All diejenigen, die in Mühlheim wohnen, arbeiten, einem Verein angehören oder eine Schule besuchen, können im Zeitraum vom 24. Juni bis 14. Juli Fahrradkilometer sammeln und damit einen wichtigen Beitrag auch für den eigenen CO₂-Abdruck und den Klimaschutz leisten.

Die Registrierung für eine eigene Gruppe und auch die Einzelanmeldung ist denkbar einfach und läuft über die zentrale Homepage der Aktion www.stadtradeln.de/muehlheim. Dort oder über die Stadtradeln-App (kostenloser Download für Android im Playstore, IOS-Geräte im Applestore) wird auch die zurückgelegte Strecke eingetragen. Bürgerinnen und Bürger ohne Internetzugang geben ihre geradelten Kilometer einfach im Rathaus ab, dort wird dann dafür gesorgt, dass alle Ergebnisse ihre Berücksichtigung nach Abschluss der Aktion finden.

Geplante Touren in diesem Zeitraum werden noch rechtzeitig bekannt gegeben.